



CLUBINFO # 11

Januar
2026

Frohes neues Jahr! Möge es euch allen viel Glück, Gesundheit und neue interessante Tanzfiguren bringen!



„Der Vorkieker“ für Januar/Februar/März 2026:

• DTSA-Abnahme am Sonntag, 18. Januar:

Eintanzen ab 13.00 Uhr, Beginn um 14.00 Uhr. Die Helferlisten hängen schon an der Pinnwand. Wir suchen noch Standard-, Latein- und Discofox-Paare, die mittanzen, damit die Kinder, die jugendlichen HipHopper und ihre Eltern einen Einblick bekommen, welche Tänze man in unserem TSC außer HipHop noch lernen kann.



• Donnerstag, 26. März: letztes Training vor den Osterferien (am Sonntag, 12. April geht es weiter)

• Außerdem benötigt unser Club wieder eine größere **Aufräumaktion**, vor allem im Lager. Bei der Gelegenheit sollen auch die kaputten Stühle und Tische repariert werden. Das genaue Datum geben wir noch bekannt.



Ein Defibrillator für unseren TSC!

Habt ihr schon unseren neuen Club-Bewohner gesehen?

Seit November 2025 haben wir ein AED-Gerät (= Automatisierter Externer Defibrillator). Dieses kann durch gezielte Stromstöße Herzrhythmusstörungen beenden und kommt zum Beispiel bei plötzlichem Herzstillstand zum Einsatz. Somit haben wir direkt vor Ort die Möglichkeit, in einem Notfall gut reagieren zu können.



Die Kosten für das Gerät und die zusätzlichen Wartungskosten für die nächsten zehn Jahre hat unser Mitglied Anja Krück übernommen. Und warum, fragt man sich? Es ist Anja wichtig, dass gerade im Sportbereich für die erste Hilfe alles vor Ort ist. Der „Defi“ gibt ein Stück mehr Sicherheit bei unserem Leistungssport. Zumal wir nicht nur vor Ort trainieren, sondern auch Tanztturniere in allen Altersklassen durchführen.

Der Vorstand dankt Anja herzlich für ihre großzügige Spende!

Vermietungen und ihre Folgen

Sie bringen dem Verein Einkünfte und unserem 1. Vorsitzenden viel Arbeit: die mehr oder weniger regelmäßigen Vermietungen unserer Räume für private Feiern, meist von Freitagabend bis Sonntagvormittag. Dass die Mieter leckeres Essen zu schätzen wussten, teilen unsere Nasen uns dann schon auf dem Weg nach oben mit.

Doch manchmal verdanken wir den Mietern auch Neuanschaffungen. Zuletzt zum Beispiel zwei neue große Standspiegel, denn unser bisheriger Standspiegel im Umkleideraum erlitt während einer Vermietung eine Art Spiegelleistenbruch. Die zwei neuen Standspiegel, eilends ausgesucht von unserer Sportwartin Kristina Sommer, warten nun darauf, aus ihrer Kartonage befreit und aufgebaut zu werden. Wenn jemand von euch dabei helfen möchte (und direkt zum Jahresbeginn schon eine Arbeitsstunde leisten), wendet euch an Susanne und Sven für einen Termin.



Bei solchen Vorfällen ist es tröstlich zu wissen, dass die feiernden Mieter sich in unseren Räumen wohlfühlen – so sehr sogar, dass jemand uns nach einer Vermietung ein kleines Lippenstift-Küsschen auf der Fensterwand hinterlassen hat. Da hilft nur Humor: Sehen wir es als rosarotes Dankeschön und nicht als Schweinerei.

Kasachstan, Itzehoe, Norwegen

Interview mit Tatjana und Vitalij Morosch



Tatjana (50 Jahre alt) und Vitalij (51 Jahre alt) haben sich im Juli 1995 in Kasachstan kennengelernt. Vitalij hat damals Videokassetten verkauft, und Tatjana, seine Kundin, wollte so gerne einen Videofilm von Brian Adams haben. Ihren Wunschfilm hat sie selbst nach mehrmaligen Besuchen im Videogeschäft nicht erhalten – doch dafür hat sie Vitalij bekommen.

Heute sind Tatjana und Vitalij stolze Eltern zweier Mädchen (jetzt 26 und 17 Jahre alt). Ihrer großen Tochter verdanken die beiden übrigens ihr gemeinsames Hobby, Tanzen, denn für den Abtanzball ihrer Tochter wollten sie wenigstens ein bisschen tanzen können und haben einen Schnupperkurs belegt. Der Tanzfunke sprang über; dank spontaner Anmeldung in der Tanzschule Giesen durch die große Tochter folgte der erste richtige Tanzkurs.

Seit Dezember 2016 nutzen Tatjana und Vitalij das Parkett unseres TSC Blau-Gold Itzehoe. Zunächst tanzten sie nur sonntags, doch nach schon einem Jahr kam auch der Freitag als Tanztag hinzu. Nur mit zweimaligem Training in der Woche ist es den beiden möglich, Thomas' zahlreiche Tanzfiguren zu behalten und umzusetzen. Wenn man sie tanzen sieht, ist es kaum zu glauben, doch anfangs hatte Vitalij tatsächlich Probleme mit dem Tanzen. Als ehemaliger Biathlet war er daran gewöhnt, möglichst große Schritte zu machen. Doch mit der Zeit gelang es ihm, mit kleineren Schritten zu tanzen.

Beide sind berufstätig: Tatjana ist für die Mittagsverpflegung in einem Kindergarten verantwortlich, und Vitalij arbeitet in Seevetal bei EnviroFALK (einer Firma für Aufbereitung und Behandlung des Füllwassers von Heizungs- und Kältesystemen). Als Ausgleich zur Arbeit verbringen Tatjana und Vitalij ihre Urlaube in Norwegen. Autorundreisen zum Kennenlernen

von Land und Leuten sind für die zwei einfach Top. Tatjana plant vorab die Route und die Übernachtungen. Das Ziel ist, das Land möglichst komplett zu erkunden, was durch das sehr entspannte Autofahren in Norwegen erleichtert wird. Vitalij hat sogar schon Polarlichter gesehen. Übrigens hat Tatjana ihren Wunschfilm von Brian Adams immer noch nicht bekommen. Doch immerhin hat sie 2020 ein Konzert von ihm besucht.

Wir wünschen den zweien weiterhin viele schöne Tanzstunden in geselliger Runde.

(Das Interview führte Anja Krück.)



Rückschau aufs vergangene Quartal

Oktober/November/Dezember 2025

Tag der offenen Tür am Sonntag, 12. Oktober: Die Stimmung war gut, beim Fragequiz gab es mehrere glückliche Gewinner, wir hätten aber gerne noch mehr clubfremde Besucher gehabt.



Im November haben wir eine zweite Kindergruppe gestartet, Kindertanz für Kinder ab 3 Jahre, dienstags von 16.00 bis 17.00 Uhr, unter der kompetenten Leitung von Andrea Husmans.



Weihnachtsbaumrekord im Club:

Dank unserer Vermieterin und der Firma Nordflair Events konnten wir uns ab dem 23. November an fünf Weihnachtsbäumen erfreuen; das hat es bisher noch nie gegeben.



Fünf Weihnachtsfeiern haben stattgefunden:



- Der Freitagstanzkreis und die 17.30-Uhr-Sonntags-Gruppe am Freitag, 28. Nov.
- Der Seniorentanzkreis am Sonntag, 7. Dez.
- Unsere jüngsten Mitglieder, ihre Familien und die Crazy Moves am Dienstag, 16. Dez., inklusive Weihnachtsmann und Showtanz
- Die Turniergruppe am Donnerstag, 18. Dezember
- Die Kinder-HipHop-Gruppen unter der Leitung von Thomas am Freitag, 19. Dez. - hier gab es sogar heiße Waffeln.



Unser traditionelles Adventspokalturnier für die Hauptgruppen D/C Standard und D/C/B/A Latein fand am Samstag, 13. Dez., statt - wir danken unseren zahlreichen Helfern!



Turniere unserer Clubpaare: Beim Adventsturnier in Norderstedt haben Mania und Erland den ersten Platz in der Senioren-IV-S-Startklasse ertanzt und Christine und Heiko in der Senioren-III-S den zweiten. Herzlichen Glückwunsch!

Impressum:
Heidi Gerecke, Anja Krück, Susanne Sültmann